



Tagesschule Ins



Primarschule Ins

Ins, im März 2023

Liebe Eltern

Wir sind alle dankbar, dass keine Coronamassnahmen mehr nötig sind.

Es ist jedoch wichtig, dass wir auch weiterhin vorsichtig mit Erkrankungen umgehen.

In den letzten Wochen ist uns aufgefallen, dass vermehrt Kinder, welche Krankheitssymptome zeigen oder sich nicht wohlfühlen in die Tagesschule, in den Kindergarten oder in die Schule kommen.

Oft wird den Kindern ein Medikament verabreicht, damit sie den Schulalltag meistern können.

Bitte vergessen Sie nicht, dass kranke Kinder die Tagesschule, den Kindergarten und die Schule nicht besuchen sollen. Es ist uns unmöglich, kranke Kinder zu betreuen und wir wollen Ansteckungen vermeiden.

Aus diesem Grund erlauben wir uns darauf hinzuweisen, dass ein Tagesschul- oder Schulbesuch für erkrankte Kinder erst wieder möglich ist, wenn der Allgemeinzustand gut ist und sie symptomfrei sind. Um Ansteckungen in den Gruppen zu vermeiden, sollte das Kind 24 Stunden fieberfrei sein.

Kranke Kinder müssen zu Hause betreut werden, sie benötigen Ruhe. Wir wissen, dass dies im Falle einer Berufstätigkeit für Sie schwierig ist. Aus diesem Grund empfehlen wir Ihnen, bereits im Voraus Lösungen für die Betreuung kranker Kinder zu überlegen.

Wenn Ihr Kind im Laufe des Kindergarten-, Tagesschul- oder Schultages erkrankt, versuchen wir Sie zu erreichen, damit Sie Ihr krankes Kind abholen können.

Wir bitten Sie, im Interesse Ihres kranken Kindes und im Interesse der Schule, diese Regeln einzuhalten.

Wir danke für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung.

Freundliche Grüsse

Christine Trummer
Tagesschulleiterin

Anita Sollberger-Anker
Schulleiterin Primarschule Ins